

Аннотация

Спорт как социальный институт и социокультурный феномен: аннотация к дипломной работе / Кудин Василий Владимирович; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. А. П. Лимаренко.

Объектом изучения в данной работе являются массовый и профессиональный спорт в Республике Беларусь. Предметом исследования в данной работе является роль спорта в социализации личности. Целью данной работы являлось выявление аспектов профессионального и массового спорта, которые влияют на социализацию личности.

В данной дипломной работе кратко рассмотрена история становления современного спорта, выявлены основные аспекты участия в спортивном движении, которые влияют на социализацию личности.

Значимость данной дипломной работы заключается в том, что в современном обществе спорту придается большое значение, арены спортивных игр становятся аренами политических действий.

Ключевые слова: социальный институт, социокультурный феномен, социализация, массовый спорт, профессиональный спорт, спортивное движение, олимпийское движение, принцип Фэйр Плэй, коммерциализация.

ANNOTATION

Sport as social institute and sociocultural phenomenon: the summary to Thesis / Kudin Vasily Vladimirovich; Faculty of philosophy and social sciences, Department of sociology; scientific ad-vizer A. P. Limarenko.

Object of studying in this work are mass and professional sport in Republic of Belarus. An object of research in this work is the sport role in socialization of the personality. The purpose of this work was identification of aspects of professional and mass sport which influence socialization of the personality.

In this thesis history of formation of modern sport is briefly considered, the main aspects of participation in the sports movement which influence socialization of the personality are revealed.

The importance of this thesis is that in modern society the great value is attached to sport, arenas of sports become arenas of political actions.

Keywords: social institute, sociocultural phenomenon, socialization, mass sport, professional sport, sports movement, Olympic Movement, principle Feyr of Pley, commercialization.